

年頭のごあいさつ



古河税務署長

片山 智也

年頭に当たり、謹んで新年のお祝いを申し上げます。

公益法人古河法人会の皆様におかれましては、健康やかに新年を迎えられたこととお慶びを申し上げます。

遠藤会長をはじめ役員並びに会員の皆様方には、日頃より税務行政全般にわたり、深いご理解と多大なるご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

旧年中は、法人決算期別説明会、税務研修会やWEBセミナーの開催、小学生向けの租税教室や「税に関する絵はがきコンクール」を通じた租税教育など、幅広い事業活動を積極的に展

開され、正しい税知識の普及や納税思想の高揚等にご尽力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

本年におきましても、地域のオピニオンリーダーとして、会員企業の発展のみならず、地域社会の発展のため、活発に活動されることをご期待申し上げますとともに、税務行政のよき理解者として引き続き変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

さて、税務行政に目を向けますと、間もなく令和5年分の所得税等の確定申告の時期を迎えます。本年も税務署内に確定申告会場を

開設し、申告・相談等へ対応いたしますが、ご自宅からのスマホ利用によるマイナンバーカードを使つてのe-Taxによる申告書の提出を是非ともご利用ください。

また、国税当局では「あらゆる税務手続きが税務署に行かずにできる社会」の実現に向け、税務行政のDX化に取り組んでおり、e-Taxによる申告や諸申請をはじめ、キャッシュレス納付の一層の普及拡大に努めることとしております。円滑な実現に向けた取組にご理解ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

結びに、古河法人会の益々のご発展と会員企業のご繁栄、本年が皆様にとりまして幸多き年となりますことを心からご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



今年もよろしく
願います。
けんた

